

Alma entusiasta

Imposible es la única palabra que no sale en tu diccionario en línea.

Experto en convertir los sueños en apps, nunca estás lo suficientemente ocupado como para no embarcarte en un nuevo y apasionante proyecto.

Tu agenda saca humo, el móvil nunca para de vibrar, y se dice que te han tenido que crear un centro de datos particular solo para conseguir almacenar todos los correos electrónicos que recibes cada día.

Siempre juegas en equipo, eres especialista en repartir juego y conseguir que todo el mundo haga piña en las redes sociales.

Con una energía y una dopamina desbordantes, frente a la duda y los miedos siempre respondes del mismo modo: “¡Carpe Internet!”

Cada 23 de abril, millones de personas llenan las calles buscando las mejores rosas y libros. Sin duda, la actitud ante la

vida de las almas entusiastas como la tuya es contagiosa. Y este contagio masivo no provoca ningún confinamiento, sino todo lo contrario: optimismo y éxitos colectivos.

Cita favorita

“Cuanto más seamos, más reiremos.”

Otras almas entusiastas

Montserrat Caballé puso de pie a los espectadores de todos los teatros de ópera del mundo con su legendaria voz de soprano y su energía inacabable.

Tortell Poltrona ha convertido la risa en una forma de arte, y con *Payasos sin Fronteras* ha conseguido que la alegría del circo llegue a los rincones del mundo donde menos motivos tienen para reír.

Marc Márquez no solo es el hombre más rápido del mundo sobre dos ruedas. También es el hombre más entusiasta del mundo. Sobre dos ruedas y en tierra firme.

